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協 議 案 件 

１ いせ市議会だより第56号の編集について 

２ 議会のＩＣＴについて 

（１）議会放送について 

（２）視察・研修所感等の公開について 

 

 

 

 

 

 

説  明  者 

倉井調査係長、野村主事 
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会議の概要 

浜口会長が開会を宣告し、直ちに会議に入り、「いせ市議会だより第 56 号の編集について」

を議題として協議し、第３稿の出稿に向けて意見が交わされ、今後の編集記事の校正につい

ては正副会長に一任することとした。 

次に、「議会のＩＣＴ化について」を議題として協議し、委員会室の録画放送については、

実施に向けて企画調整部会及び議会のあり方調査特別委員会全体会へ報告していくこと、ま

た視察・研修所感等の公開については、ホームページや議会だよりで公開している現状を継

続していくこととし、分科会を閉会した。 

なお、詳細は次のとおり。 

 

協議の内容 

１ いせ市議会だより第56号の編集について 

編集記事の内容については、一般質問欄において、わかりやすい表現のために、用語の

注釈を載せてはどうかとの提案があった。また、前回行数の制限を 45 行以内と変更したこ

ともあり、対応が必要な部分について校正していくこととなった。 

その他の編集記事については、事務局説明のとおり了承され、今後の字句の精査や校正

については正副会長に一任された。 

 

２ 議会のＩＣＴについて 

（１） 議会放送について 

これまで委員会室の録画放送の実施について協議してきており、当分科会として実施し

ていくこととなった。今後、９月定例会中の常任委員会・委員協議会から実施をしていく

方向で、企画調整部会及び議会のあり方調査特別委員会全体会へ報告していくこととなっ

た。 

 

（２） 視察・研修所感等の公開について 

  視察・研修所感等の公開の見直しについて、各会派で意見を聞いてきてもらうこととし

ていたが、現状ホームページや議会だよりで公開しており、情報公開も対応できることか

ら、これまでどおりとしていくことと決定した。 

 

上記署名する。 

 

 令和元年７月 30日 

 

会  長 


